

Viel Lob für erfolgreiche Ausstellung

Alfons Endres führt weiterhin Gewerbeverband Pfaffenhofen/Holzheim

Reichlich Lob gab es bei der Hauptversammlung des Gewerbeverbands Pfaffenhofen/Holzheim für die erfolgreiche Gewerbeschau Mitte April. Vorsitzender Alfons Endres wurde einstimmig wiedergewählt.

ROLAND SCHÜTTER

Pfaffenhofen. Die 24 anwesenden Mitglieder des Gewerbeverbands Pfaffenhofen/Holzheim waren sich einig: Die Gewerbeausstellung Mitte April war rundum gelungen. Dies war der Tenor in der Hauptversammlung im Sportlerheim. Dort betrieb der Verband unter Vorsitz seines seit 16 Jahren amtierenden Vorsitzenden Alfons Endres eine Jahres-Nachlese.

Überhaupt blicken die Selbstständigen in der Marktgemeinde positiv in die Zukunft. Seit zehn Jahren ist die Mitgliederzahl relativ konstant, durch Zugänge im Jahr 2014 zählt man nun 85 Verbandsangehörige. Bis zum Jubiläum im nächsten Jahr – dann wird das 20-jährige Bestehen gefeiert – finden noch einige Veranstaltungen statt. Am 20. September ist an einem verkaufsoffenen Sonntag der Herbstmarkt geplant, am 28. November die Eröffnung des vierten Krippenwegs, diesmal in den Räumen der VR-Bank, der sich am Nikolaustag die Krippenwanderung anschließt. Im Frühjahr 2016 folgt die 20. Autoschau



Der wiedergewählte Vorstand des Gewerbeverbands (von links): Rainer Bösch (Zweiter Vorsitzender), Alfons Endres (Vorsitzender), Walter Rainer (Kassierer) und Wilhelm Kuttner (Schriftführer).

Foto: Roland Schütter

und am 17./18. September „Markt und Kunst“ inklusive Herbstschau.

Wie erwähnt, fiel die Rückschau auf die Gewerbeschau Mitte April sehr positiv aus. Endres: „Die Besucher kamen aus bis zu 70 Kilometern Entfernung und wir hatten den richtigen Ausstellermix quer über viele Branchen hinweg.“ Der Vorsitzende lobte: „So gut war die Schau noch nie. Vorträge, Vorführungen, Organisation, Technik, Werbeauftritt – alles hatte ein hohes Niveau.“ Nach Abrechnung der Kosten bleibt dem Verein noch ein kleines Plus übrig. Kassierer Walter Rainer hob in

seinem Bericht die Spenden an die sechs örtlichen Kindergärten über insgesamt 3000 Euro hervor.

Einstimmig verliefen die Wahlen, bei denen Endres ebenso für drei Jahre wiedergewählt wurde wie sein Stellvertreter Rainer Bösch, Schriftführer Wilhelm Kuttner und Kassierer Walter Rainer. Dem erweiterten Vorstand gehören erneut die Beisitzer Gertrud Hiller, Christoph Engelmayr, Manfred Hommel, Richard Reitzle, Christian Aubele, Norbert Riggermann, Gerhard Wiest und Hans-Ulrich Hartmann an. Neu kommt Nicoletta Keder für den

nicht mehr kandidierenden Helmut Kaminski hinzu. Ermittelt wurden an diesem Abend auch die Preisträger des Gewinnspiels. Einen Reiseutschein über 1000 Euro erhält Conny Michler (Weißenhorn).

Auch Bürgermeister Josef Walz zeigte sich von der Gewerbeschau begeistert: „Ich habe viele staunende Blicke gesehen, was unser kleiner Ort auf die Beine gestellt hat. Die Gewerbetreibenden waren sich einig, haben Hand in Hand gearbeitet und hervorragend die Marktgemeinde mit Qualität und Leistung repräsentiert. Das tut Pfaffenhofen gut.“ Walz bedauerte, derzeit keine Gewerbeflächen anbieten zu können, hier gelte es rasch nach Lösungen zu suchen.

Er ging auch auf einige aktuelle Planungen ein, darunter das zu erwartende Verkehrskonzept auf Basis von Verkehrszählungen sowie den Ortsgarten. Letzterer soll als grüne Oase auf einer Fläche von 900 Quadratmetern unweit des Rathauses ein Gegenstück zu den Pflasterflächen bieten.

Bund-der-Selbstständigen-Bezirksgeschäftsführerin Nicole Schwab skizzierte den zwei Tage zuvor auf Landesebene erfolgten Machtkampf, der zur kompletten Neuwahl des Vorstands führte. Ihm gehört nun auch Ulla Widmann-Borst (Weißenhorn) als Vizepräsidentin an. Ein junges, motiviertes Team, das die Ortsverbände stärken wolle, habe sich gegen Zentralisierungsbestrebungen durchgesetzt.